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工行沈阳于洪支行加强理想信念教育，以
党建为引领，以高质量发展为导向，以精神文明
建设为抓手，践行社会主义核心价值观。近三
年，先后获得“辽宁省金融五一劳动奖”、辽宁省
分行“先进基层党组织”、沈阳分行“先进集体”
等奖项。2020年于洪支行成功创建省级文明单
位，在辽宁省分行城区行竞争力排名第一。

坚定理想信念 建设学习型机关
于洪支行党委始终把学习当作促进人员文

明素质的重要途径，旨在建立学习型机关和学
习型党组织，开展党员集中学习教育，提升独立
支部覆盖率。指导基层党建工作，总结经验做
法，紧抓基层打基础，做到正风肃纪更加有力。
按期组织开展社会主义核心价值观学习宣传及
实践活动，引导员工坚定理想信念，积极践行社

会主义核心价值观。疫情期间，支行上下以党
建为引领打好抗疫攻坚战，充分发挥党员先锋
模范带头作用，提高站位、严密部署、强化担当。

经营防疫都抓 精准服务实体
于洪支行一直坚持经营与防疫两手抓，逆势

而为，经营工作稳中有进，经营成果好于预期，
2020年，存款总量稳步增长，贷款业务均衡发展。

为精准服务实体经济，于洪支行积极推动数

字供应链业务营销，特别是针对某集团客户和某
大型客户两家核心企业，梳理企业营销进度、合作
意向，通过平台合作，推动数字供应链业务切实有
效发展。2020年以来，针对医疗科研单位、药品和
医疗设备生产及流通等企业推出抗疫贷产品，采
取多项措施全力支持抗疫小微企业复工复产。为

“全国、地方疫情防控重点企业名单”企业投放低
利率“抗疫贷”经营快贷产品，2020年成功投放了3
户，累计投放金额900万元为受疫情影响的贷款客
户进行还款展期，缓解客户的还款压力。

于洪支行大力支持小企业发展，结合当前地
摊经济，成功营销销辖区内一新开夜市，办理二维
码200余户，月消费额达百万以上，并建立了于洪
支行首家E商筑梦街，未来还有五期夜市陆续新
增。支行借此为课题，围绕地摊经济开拓思维，拟
定“星尘烟火计划-BATTLE”参加第二届创新工

行大赛，并荣获了辽宁省分行创意类一等奖。

夯实文化建设 树立行业新风
于洪支行注重企业文化建设，积极参与社会

文明城市创建，助力脱贫攻坚，履行社会责任。
于洪支行履行辖内老旧网点环境，开展文明优

质服务，优化营商环境，将服务作为发展各项业务
的基础，进一步增强网点布局与金融资源匹配度。
推动金融精准扶贫业务发展，2020年成功投放扶贫
贷款2户，累计投放950万元，为企业降低了融资成
本。与大型中央厨房企业合作，解决线下缴费难
题。于洪支行为沈阳市三所缴费学校的学生家长
开通“绿色通道”，三所学校近四千家长纷纷对于洪
支行服务点赞。2020年春节支行运管部门多方协
调顺利保障医疗款项共计801万8千元快速平稳安
全到位，为全民战“疫”提供了坚实保障。
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工行于洪支行:信念之花结出文明硕果
“2018-2020年度省级文明单位”荣誉称号机构巡礼

近日，在公安部铁路公安局指挥
下，全国十余地铁路公安机关统一收
网，成功摧毁一个以“在火车上邀人
打牌”为主要手段的大型“杀猪牌”诈
骗犯罪集团。目前，该案已抓捕犯罪
嫌疑人 67 名，受害旅客或达 1400 余
名。

犯罪嫌疑人如何将旅客诱入“杀
猪牌”陷阱？“杀猪牌”中“老千”如何
挖坑？春运回家路上，旅客为避免上
当受骗应注意哪些方面？新华社记
者为此走访了有关部门。

一局牌八九个“炸”
半小时输光一月工资

2020年下半年起，多地火车站派
出所陆续接到乘客报警，称在卧铺列
车上有人邀约打“斗地主”赌博，受害
人往往先赢后输，在临近到站下车约
半小时左右快速输掉几千元至数万
元不等。

在广州打工的湖南衡阳人王先
生称，自己乘卧铺火车回老家期间，

有名陌生男子来邀请他和同车的另
一名乘客一起打“斗地主”消磨时间。

“当时就叫我赢点‘饭钱’，顶多
百把块钱，况且两个人不像一起的，
我想着娱乐娱乐也没关系。”王先生
回忆说，刚开始牌局是输赢5元每局，
自己手气不错赢了点钱。很快，输的
两人提议“加码”。

据王先生说，“加码”后自己手气
仍非常好，“大王”“小王”不断，这让
他彻底放松了警惕。当列车临近衡
阳，王先生即将下车时，手握3个“炸
弹”的他，认为自己胜券在握。谁知
两名对手却有5个“炸弹”，王先生兜
里的4000元工资输得只剩下几十元，
只得悻悻下车。

2020年底，家住湖南长沙的龙先
生乘坐 K1376 次列车出游。车上一
名陌生男子和他拉了几句家常后便
邀请他打牌“娱乐”。龙先生的牌面

“顺风顺水”令他很快同意牌友的“加
码”建议。没想到他很快“转胜为
败”，身上带的旅游费用也输掉近半。

“我当时脑子里已经一片混乱

了，根本不知道自己已陷入骗局”，他
回忆说，幸好有邻座一名老人提醒劝
阻，自己才避免更大损失。

家住合肥的黄先生乘坐 K1154
次列车时也有相似经历，牌局先赢后
输，损失惨重。据他回忆，列车临近
到站时，牌友声称肚子疼要上洗手
间，一转眼就不见了踪影。

“杀猪牌”套路深
手势、暗语防不胜防

在公安部铁路公安局指挥下，广
州铁路公安局衡阳公安处“6·8”客车
系列诈骗专案组调查发现，“杀猪牌”
骗局背后是一个多达60余人的诈骗
团伙。他们流窜在全国各地火车上，
涉案金额达340余万元。诈骗团伙成
员多为亲戚或同乡，他们两两结伴，
在火车上佯装陌生人，设“局”约人打
牌行骗。

民警告诉记者，嫌疑人有一套专
门针对“旅客”的话术：问“到哪里下
车”，是为判断距离，估算诈骗时间；

问“做什么工作”，是为初步知晓旅客
的经济能力；问“铺位是否下铺”，是
为方便借口自己在其他车厢，直接在
受害人铺位打牌。

记者还了解到，嫌疑人会利用洗
牌、记牌、发牌等手法，加上打手势、
说暗语等方式控制牌面，实施诈骗。

做牌。所谓“做牌”，就是犯罪分
子采用在洗牌、抽牌、出牌过程中换
牌、套牌等手段，按自己的需要将手
牌发给同伙或对手，从而控制整个牌
局输赢走向的“诈术”。

暗语。记者从一名嫌疑人处得
知，他们一般说“出牌”，就是要同伴
出单张；说“打牌”就是要同伴出对
子；说“好牌”就是要同伴出三张的；

“点”则是要出炸弹，“松”是不要的意
思。

手势。犯罪分子还会趁受害人
不注意时以秘密手势传递信息。办
案民警告诉记者，伸一根手指意思是
要单牌；伸两根手指则是要打对；伸
三根手指头意为要打三带一；伸四根
手指代表要同伴出炸弹。

“挂彩”打牌涉嫌赌博
切勿参与、避免被骗

办案民警发现，仅 2020 年上半
年，该团伙乘车轨迹遍布全国铁路
505个区间，涉及车次达689趟次，作
案范围广。广州铁路公安局衡阳公
安处组织40余名精干警力，持续半年
开展走访调查。

“嫌疑人属流窜作案，反侦查意
识很强。他们还有老乡群，每半个月
互换一次作案线路。”广州铁路公安
局衡阳公安处刑警支队侦查员马秀
云说。

在公安部铁路公安局统一指挥
下，广州铁路公安局衡阳公安处协调
联系哈尔滨、北京、成都、济南等11个
铁路公安局的17个公安处共同开展
走访调查工作。截至 2021 年 1 月 13
日，警方共抓获犯罪嫌疑人67名。

警方提醒广大旅客，乘坐火车出
行时切勿参与任何赌博活动，如上当
受骗，应及时报案。 据新华社

火车上有人约你干这事 千万别答应
警方摧毁“杀猪牌”诈骗犯罪集团 已抓67人

2020年11月，作为首个国家集中
带量采购的高值医用耗材，冠脉支架
均价从 1.3 万元左右跳水至 700 元左
右，并从今年 1 月 1 日起正式实施新
价格。

半个多月过去了，患者用上降价
后的支架了吗？手术费用降低了多
少？医院服务有没有减项？有没有
出现支架短缺情况？

“加起来便宜了八九万”

39 岁的海棠正拿着一叠单子在
医院中穿梭奔走，神情略显疲惫，声
音依旧清亮，“孩子的爷爷准备出院
啦，我正要去办理出院手续！”

73 岁的张家旺是海棠的公公，
2020 年的最后一天，突然意识模糊，
被紧急送往天津市第一中心医院。
经过心脏造影检查后，老人被诊断出
心脏冠脉弥漫性钙化，以及血管多处
堵塞，医生建议接受手术治疗。

经排队等待，1 月 6 日张家旺住
院，随后进行了经皮冠状动脉介入手
术（PCI），在心脏里安装了5个冠脉支
架。

“手术过程持续了一个半小时，
公公被推出来时意识清醒，住院观察

了一天之后，第二天就准备出院了，
现在他的心率平稳，恢复得很好。”海
棠说。

拿到医院诊疗单，海棠仔仔细细
看了三遍，“600多元的支架4个，700
多元的一个，整个手术加起来还不到
5万元！”海棠说，国家的好政策给她
并不富裕的家庭节省出八九万元。

对于海棠一家来说，这省下来的
八九万元，像是从乌云的缝隙间照进
窗来的“一米阳光”。

缴费单上“没大数儿”

天津市第一中心医院心脏科副
主任医师徐建强发现，现在心梗发病
有愈发年轻化的趋势，隔三岔五就会
出现三四十岁的年轻病人。

36 岁的邵女士就是徐建强的患
者之一。“要没这个生命支架，我人就
没了。”经过“惊心动魄”的抢救后，邵
女士展开笑颜。

徐建强说：“患者被送到医院时，
意识逐渐模糊，身体保持着坐姿，无
法平卧。”

当时的情况非常凶险，邵女士心
脏左主干道急性闭塞，随时有可能出
现心跳呼吸暂停。

“急救过程中，我们立即使用了
主动脉内球囊反搏泵，维持其心脏供
血，在10分钟内快速开通血管，当我
们从屏幕上看到一丝血流，就觉得有
希望了。后来在其心脏左主干道血
管内放入支架后，心脏有血流灌注，
患者逐渐恢复正常。整个急救手术
持续了近50分钟。”

“推出手术室时，我就清醒了。”
邵女士说。现在，她恢复得不错，夜
间胸闷、呼吸困难等术后常见反应都
没有出现。

邵女士的爱人坦言，以前就听人
说过，做支架手术挺贵的，所以他本
来做好了“舍财救人”的准备，“但我
前两天翻了翻医院的缴费单，好像也
没个大数儿啊。”

徐建强解释道，患者使用的进口
冠脉支架降到了600 多元。实际上，
其他相关医用器械的价格也有所下
降。“如球囊反搏泵，原来价格在 1.8
万元左右，现在降到了约1.2万元，对
患者来说是很大的利好。”

医院服务没打折扣

记者见到59岁的王征时，他边打
着点滴边和病友唠嗑，神情放松，声

音洪亮。1月8日，王征突发心梗，经
过心脏造影检查，被判断为心脏主动
脉堵塞，13日，他便接受了手术。

王征的心脏里植入了一个进口
冠脉支架，花费700多元。“原来这一
个支架就超过 1.5 万元，现在虽然价
格便宜了，支架质量、医院服务却一
点儿没打折扣。术后，医生每天都会
来查房，护士定期为我量血糖、测血
压，我们老百姓受益很大！”

王征隔壁床的大爷来自天津市
武清区的农村，刚出院不久。“老爷子
跟我说，这手术原本算下来要花五六
万元，现在加上诊疗费、住院费等才
花了2万元左右，农村医保还能再报
销不少，这是以前不敢想象的。”王征
说。

王征的病友里还有位 75 岁的大
爷，10多年前曾做过经皮冠状动脉介
入手术，当时用了2个冠脉支架花费
10 万元。前段时间大爷感觉有些心
颤，便趁着冠脉支架降价，再次来到
医院检查。

未出现冠脉支架短缺

选在冠脉支架降价后，再择期手
术的冠心病患者不算少。天津市第

一中心医院心脏科主任医师卢成志
说，该院心脏科 2020 年全年共完成
1500 多台经皮冠状动脉介入手术
（PCI），而近期新价格落地后，科里的
日均手术量超过20台，相较去年有所
增加。

据设在天津的国家组织高值医
用耗材联合采购办公室（简称“联采
办”）统计，今年1月1日以来，跌入千
元以内的冠脉支架已落地北京、天
津、湖南、山西、新疆（含兵团）等27个
省区市。

“中标的 10 个产品中，我们医院
有6种，基本都是我们医院平时就在
用的，国产和进口都有。这批集采支
架都是临床使用比较成熟的产品，基
本能满足临床需求。”卢成志说，医院
也提前做好了冠脉支架储备工作，充
分保障近期手术的顺利开展，没有出
现冠脉支架短缺情况。

针对患者最关心的支架质量问
题，联采办主任、天津市医疗保障局
副局长张铁军说，药监部门还会对冠
脉支架的生产、流通、使用进行全周
期质量监管，每一个冠脉支架都有标
识码，从生产到使用都能全程进行追
溯和监管。

据新华社

支架“跳水价”执行半个多月 质量打折没？


